

LOISIRS ■ Le festival revient à Saint-Léger-la-Montagne

Le retour de Rodins des bois



ARTISTES EN DIRECT. Les artistes de Rodins des bois créent devant le public. LES RODINS DES BOIS

Sculpture, peinture, métal ou céramique. C'est la matière de travail de 24 créateurs qui se donnent rendez-vous à partir de demain et jusqu'à dimanche, au milieu des bois de Lascaux à Saint-Léger-la-Montagne. Leur originalité : travailler devant le public.

Un casque sur les oreilles, tronçonneuse en main, et les artistes découpent minutieusement troncs et souches d'arbres, en pleine nature.

Artistes en action

En 2022, la dixième édition du festival Rodins des

bois, organisée par l'association du même nom, avait réuni près de 2.000 visiteurs. L'occasion pour le public d'admirer cette pléiade de spécialistes en action.

Pour l'association, l'objectif est surtout de promouvoir ces arts plasticiens de la région.

Rencontre ombragée

C'est sur un site champêtre de 3 hectares, à l'ombre des cimes, que l'espace de rencontre est aménagé.

Un cadre convivial, pour profiter de la nature entre les expositions. Sculptures

sur pierre, bois, métal, pièces sur céramique et même vitrail : les supports présentés seront divers et variés. Les visiteurs pourront aussi, s'ils le souhaitent, acquérir des œuvres.

INFO PRATIQUE

Horaires. Entrée libre de 10 heures à 19 heures sur le site de Lascaux, à Saint-Léger-la-Montagne. Plus d'informations au 05.55.39.85.75.